

**Aspectos como la protección y regulación de los lugares de culto; la libertad religiosa; la acción social y humanitaria de las iglesias y entidades evangélicas; el mantenimiento del cementerio inglés; las actividades culturales; etc., fueron algunos de los que se trataron.**



*De espaldas (izq.), el alcalde Gabriel Cruz Santana. De frente: Ebenezer Trotiño, Federico Ramos y Manuel Arniz. De espaldas (der), Luciano Gómez, Juan Cruz y Dirçeu Amorim. | FOTO: Ayuntamiento de Huelva*

(HUELVA, 09/10/2015) El recientemente nombrado alcalde de Huelva, el socialista Gabriel Cruz, recibió ayer a representantes de la comunidad evangélica local, entre ellos el presidente del Consejo Evangélico Autónomo de Andalucía, Luciano Gómez, junto a algunos pastores

miembros de la Fraternidad de Pastores de Huelva (FRAPAH).

La reunión, celebrada en la sede del Ayuntamiento onubense, destacó por el clima de cordialidad y por el gran interés mostrado por el Alcalde, quien desde el pasado mes de Septiembre también forma parte de la renovada Junta de Gobierno de la Federación Española de Municipios y Provincias Españolas (FEMP).

*Los representantes evangélicos trasladaron al Alcalde la vocación de las iglesias evangélicas de servir*

“Este primer encuentro fue la oportunidad para presentarnos y poder explicarle al señor Alcalde la labor que las iglesias evangélicas realizan a favor de la comunidad, así como para ponerle al corriente del Convenio Marco de colaboración que el Consejo Evangélico andaluz tiene firmado con la Junta de Andalucía”, explica Luciano Gómez a Actualidad Evangélica. “Hablamos de la posibilidad de establecer un marco de colaboración similar a nivel municipal, algo que el Alcalde recibió con gran interés”.

Aspectos como la protección y regulación de los lugares de culto; la libertad religiosa; la acción social y humanitaria de las iglesias y entidades evangélicas; el mantenimiento del cementerio inglés; las actividades culturales; etc., fueron algunos de los que se trataron.

Los representantes evangélicos trasladaron al Alcalde la vocación de las iglesias evangélicas de servir a su comunidad, de la que da prueba la labor asistencial que estas realizan en favor de los colectivos más necesitados, acogiendo a inmigrantes y a personas sin techo; con el comedor social “Renacer en Jesucristo”; etc., actuaciones con las que están ayudando a más de 3.000 personas del municipio.

En la actualidad, la comunidad evangélica de Huelva la integran unos 2.000 fieles, agrupados en unas 20 congregaciones.

Fuente: Huelva Información, Europa Press, Actualidad Evangélica